

Hoy, en una mesa informativa del PP en Gandía (Valencia)

Belén Hoyo asegura que “el Gobierno es una barrera para la economía” y si no sabe qué hacer “tiene que irse”

- Critica la política sobre electricidad de Sánchez que “ha convertido la luz en un lujo” y exige “responsabilidades” porque a cinco días de que acabe el año Sánchez ya ha incumplido su promesa de que pagaríamos lo mismo que en 2018
- Destaca que el Gobierno “va por el camino equivocado” y le exige que asuma las propuestas del PP: eliminación del impuesto de generación, reducción del IVA al 4 por ciento y eliminación de todos los costes ajenos de la factura de la luz
- Envía un mensaje de “ánimo y solidaridad” a todos los españoles que no pueden pasar estas fechas junto a los suyos por estar ingresados o confinados y les desea una pronta recuperación
- Asegura que Sánchez es un “negacionista de la realidad frente al que no existe vacuna” frente a una sociedad civil que lucha por salir “adelante”
- Lamenta que al Gobierno le falte “ambición para liderar un país como España que debería ser referente”. “No a las tasas turísticas, no al afán recaudatorio y al estómago fiscal insaciable de Sánchez y Puig”, enfatiza
- Argumenta que es “fundamental” que cambie el Gobierno porque han dejado en “la estacada al sector servicios, a la agricultura y a la industria”